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学校教育目標 「心やさしく、思いやりの心を持ち、たくましく、知性豊かな倉田山中生徒の育成」 

～活躍しています 倉中～ 
中体連の大会以外にもたくさんの大会やコンクールなどがあり、多くの表彰をいただきました。これ

からも様々な分野で活躍を期待します。 

◎よい歯の児童生徒コンクール 

優良  3－1 亀尾 にこ 

◎吹奏楽部 

   銀賞   三重県吹奏楽コンクール Ｃ編成の部     

◎陸上競技部 

三重県中学校選抜陸上競技大会 

優勝   男子走高跳  3－2 北村 隼人  

伊勢度会選手権大会 

   優勝   男子走高跳  3－2 北村 隼人 

   第 4位  男子三段跳  3－2 北村 隼人      女子 200m  2－4 出口 詩 

   第 5位  男子走幅跳  3－2 北村 隼人 

   第 8位  女子 100m   2－4 出口 詩     女子 200m 2－1 山際 奏媛 

◎ソフトテニス部 

  大台町長杯争奪ソフトテニス大会（個人の部） 

準優勝   2－2 三田 咲来       2－４ 江﨑 由奈    ペア 

   全中記念大会伊勢市中学生ソフトテニス大会（個人の部） 

●男子 

優勝      2－4 髙屋 遼佳      2－3 堀井 陽向   ペア 

第３位   2－3 醍醐 昂汰      2－5 橋本 隼    ペア  

●女子 

    準優勝     2－2 三田 咲来       2－４ 江﨑 由奈    ペア 

◎バレーボール部 

   優勝    第１回三重・熊野バレーボール大会 

◎バドミントン部 

  三重県総合バドミントン選手権大会 

   準優勝   女子シングルス  3―5 世古口 来海 

学 校 だ よ り    
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祝！国体出場決定 

  バドミントン 女子シングルス  

      世古口 来海     

  体操 

      竜田 裕奈 
 今年度、いちご一会とちぎ国体（栃木県）が開催されます。その三重県代表選手として２人の倉田山

中学校の生徒が出場することになりました。三重県代表として、各都道府県の選手と競います。勝負は

もちろんですが、貴重な多くの経験をしてきてほしいと思います。頑張れ！！ 

■□■□■□ 保護者のみな様へお願い ■□■□■□ 

●２年生校外学習延期 

 現在の新型コロナの感染拡大を受けて、９月 15日（木）に予定していました、２年生の校外学習を延

期します。実施についての詳細は決定次第連絡します。また、給食については、システム上、学年全体

を急遽実施することは、食材の調達等困難であるため実施できません。１年生・３年生は予定通り給食

があります。 

大変申し訳ありませんが、９月 15日（木）は２年生のみ、お弁当の準備をお願いします。 

●給食費の返金について 

 これまで、新型コロナウイルスに感染し、自宅待機をした生徒について、給食を停止し、停止した分

のパン・ご飯・牛乳の代金（１日約 120円）を返金していました。しかし、自宅待機期間の短縮等で給

食の停止期間が確定できない、給食のシステム上すぐに停止することができない（２日～３日後に停止）、

罹患者の増加等の理由で、８月からは給食の停止を行わない事としました。大変申し訳ありませんが、

ご理解・ご了承いただきますようお願いいたします。 

●運動会について 

 ９月１０日（土）に運動会を予定しています。現在、天候の心配もありますが、本校でも新型コロナ

ウイルスの罹患者が複数人います。各ご家庭でも、感染症予防に努めていただいていることと思います

が、より一層の徹底をお願いいたします。今後、状況によっては、学級閉鎖などの措置をとることも考

えられ、運動会の延期や規模の縮小、入場者のさらなる制限など急な対応をお願いすることもあろうか

と思います。ご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。 

～ 保護者のみな様へ ～ 

 日頃は、倉田山中学校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。また、検温、マ

スクの着用等、感染症予防対策にもご協力いただき、重ねてお礼申し上げます。さらに、上記のように

たくさんのお願いばかりで申し訳ございません。 

社会全体として、行動制限等もなく、withコロナとなり様々な規制が緩和されています。しかし、罹

患者数は、昨年より圧倒的に増えています。学校の教育活動においては「学びを停めない」ことを第一

に考えています。そのために、学級閉鎖などにならないよう、学びを停めないよう、学校でも感染症予

防対策を継続して行きます。みな様のご協力をお願いいたします。 


